

▼別ショットの写真



今月の表紙は、1月14日(月・祝)に町民会館で開催した、第71回幸田町成人式の写真です。澄み切った青空が、晴れ着姿の新人たちを祝うかのように出迎えてくれます。3月号でより詳しくご紹介いたします。

「新たな門出に祝福を！」

## 今月の表紙

# みんなの

# 広場

サークル紹介・みんなの作品展への  
皆さんからの応募をお待ちしています。

〒444-0192 菱池字元林1-1 幸田町役場企画政策課政策情報グループ  
☎62-1111(内線333) FAX63-5139 E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

## 幸田ヴァイオリンサークル



このサークルは月3回1時間、3～5人程のグループでレッスンをしています。ヴァイオリンに初めて触れる初心者から、経験があり久しぶりに弾いてみたくなった人など、ヴァイオリンを愛する20人が在籍しています。講師は音楽の大学で教えておられる加藤二葉氏と加藤瑞木氏です。初心者の私たちにもわかりやすく丁寧にご指導くださり、楽しくレッスンしています。3月7日(木)午後6時30分からハピネスヒルつば

きホールで年1回の発表会を行います。アットホームな雰囲気の発表会ですが、ご興味のある方はぜひお越しください。

またメンバーも初心者から経験者まで随時募集をしておりますので、お気軽にお問い合わせください。

### 連絡先

幸田ヴァイオリンサークル

枝廣 稔

☎090-4233-6038

Eメール：edahiro59@gmail.com

### サークル紹介

この指とーまれ

166

## みんなの作品展!

幸田文化協会「新年始め会」作品展示からのセレクトです。



吉見ツタエさん



岩瀬かすみさん

皆さんの作品を募集します。応募方法は、はがき裏書きもしくは作品を写真に撮りタイトルと作者名(ペンネーム可)をご記入の上、企画政策課政策情報グループまでお送りください(デジカメ写真の場合はメールで)。

## 西三河の方言

### 「したびら」

2月。立春といっても、まだまだ寒い日が続きます。気になるお孫さんの体調は……  
「じーちゃんが見たげるで、したびら出してみん」

「おい、いちゃんが見てあげるから、舌を出してごらん」という意味です。

この「したびら」、「したべら」とも言いますが、「したべろ」と言う地方もあるそうです。舌にその俗称の「べろ」が合わさるとは、実に奇妙な方言ですが、この地方の「したびら」や「したべら」も、この「したべろ」から転じたものなのでしょう。調べてみると、舌を単に「へら」と言う地方もあることが分かりましたが、この「へら」が「べろ」から転じたとは考えにくいですね。「へら」といえば「竹べら」ですが、この「へら(篋)」は、「ひら(平)」から転じたといわれ、舌も「竹べら」のように平たいことから、「へら」と言うようになったと考えられます。ということ、舌を意味する「へら」の頭に「した」が付いた「したべら」が「したべろ」に転じ、「した」と「べろ」が分離してどちらも舌を意味する共通語になった、これが私の至った結論です。

「したびら」といえば、「舌平目(したびらめ)」のムニエルが思い浮かびますが……。(文・じろ(文))



# 青春 トークワレ!

第311号

三浦 理恵 さん

坂崎区在住 21歳 職業 会社員

血液型 A型 身長 153cm

趣味 旅行・料理

私は現在、金融機関で働いています。日々勉強の繰り返しですが、窓口でさまざまな人と出会い接する中で「ありがとう」と「笑顔」に励まされ、多くのやりがいを感じることができています。

先日、町のユニバーサルホッケー大会に出場しました。小学校の同級生メンバーが集まり、久しぶりのユニバーサルホッケーで汗を流すことができました。幸田町ならではの大会に再び参加できたことはとても懐かしく、楽しい時間でした。

幸田町は、田舎の良さと街の良さが共存している暮らしやすい町だと私は思います。これからも、魅力あふれる温かい町であり続けてほしいです。



## はろーキッズ

掲載写真を印刷してプレゼント。企画政策課までご連絡ください。本人のご家族にお渡しできます。



平成30年11月25日(日)、坂崎小学校体育館で、坂崎学区文化芸能祭が開催されました。今年で24回目を数え、前半は、文化功労表彰と体育功労表彰が行われました。平成29年10月1日から1年間のうちに、坂崎学区の小学生・高校生の中で、文化体育活動で優秀な成績を収めた人が表彰されました。中には全国大会

で優勝した人もいました。後半は、メインイベントである芸能発表が行われました。空手、合唱、民謡などさまざまな種目が披露されました。おはやしを披露した坂崎お囃子の会は、彦左まつりなどで演奏を披露するために昨年作られたばかりの団体で、笛や太鼓の



にぎやかな音がお祭りにぴったりな雰囲気を出していました。また、会場後方では芸術作品の展示も行われていて、生け花や絵画、書道作品などが芸能文化祭に彩りを加えていました。

## ちと編集者の ひびく

こんにちは。編集者のHです。寒い日が続きます。また、インフルエンザが各地で流行していますので、体調管理にはお気を付けてください。

2月は節分を迎えます。豆まきが行われるかと思いますが、「鬼は外、福は内」の掛け声が聞こえてくるのが楽しみです。また、恵方巻もお忘れずに。ちなみに今年の方角は「東北東」だそうです。そんな節分の日と同日に開催されるのが、愛知県知事選挙です。18歳から投票できるので、若者の皆さんもぜひ投票へ行きましょう！そして、毎年の風物詩ともいえる確定申告の時期となりました。必要な人はそちらもお忘れずに。詳しくは、4ページからの特集記事をご覧ください。

年度末も近づいてきて忙しくなってきました。園児さん・学生さんの中には卒園・卒業式を控えている人もいます。最後にいい思い出が作れるといいですね。また、受験シーズンを迎えている人もいます。ご家族で同じ方角を向いて合格を目指していきましょう。「鬼は外、福は内」の要領で、不安な気持ちを追い出して、合格を引き寄せましょう。ガンバレ!(H)